

Durante los días 15 al 21 de diciembre cuatro alumnos de Bachillerato del *IES Gabriel y Galán* de Montehermoso (Alejandro Garrido Señorán, María Parra González, Rebeca Martín Hernández y Claudia González Quijada) junto a dos profesoras acompañantes (Elena López Sánchez -Coordinadora de programas europeos- y Lourdes Baile Lorenzo) han podido disfrutar de la primera movilidad del proyecto Erasmus+ Acción Clave KA229 denominado "*ECHOSET: Encompassing Cultural Heritage in Small European Towns*".

Dicha movilidad ha tenido lugar en la ciudad croata de **Požega**, ubicada en el conocido como valle dorado de la importante región de Eslavonia central, con una población de unos 30000 habitantes. La institución educativa anfitriona, **Ekonomska Skola Pozega**, es una escuela especializada en Turismo y Economía, con una dilatada trayectoria en programas europeos, tal y como nos ha demostrado con su exquisita organización de un ambicioso programa de actividades. Durante los cinco días de la movilidad, nos ha brindado la oportunidad de descubrir parte del rico Patrimonio Cultural y Natural de Croacia, la gastronomía de Eslavonia, su fascinante escritura Glagolítica, y el origen de sus tradiciones navideñas, además de una calurosa ceremonia de bienvenida (incluyendo presentaciones de todos los países participantes) y una emotiva fiesta de despedida con una muestra de villancicos populares. Por supuesto, también hemos conocido de primera mano algunas de las particularidades del sistema educativo croata y del resto de países socios.

A parte de los múltiples talleres didácticos dirigidos por la escuela, el programa ha incluido dos excursiones principales: ruta guiada y paseo en barco por el **Parque Nacional de los Lagos de Plitvice**; y una actividad de *Scavenger Hunt* en el singular **Mercado Navideño de Zagreb**, galardonado durante los últimos tres años con el reconocimiento al Mejor Mercado Navideño de Europa.

Sin duda, todas los talleres y visitas nos han colmado de vivencias y conocimientos de lo más enriquecedores, especialmente si entendemos esta movilidad como un encuentro de diferentes estudiantes y profesores europeos, con alta motivación por aprender de otras culturas y compartir sus realidades, a pesar de las fronteras y las identidades propias de cada país.

Croatas, polacos, lituanos, macedonios, alemanes y españoles hemos exprimido cada minuto de esta movilidad con el único deseo de traernos de vuelta en nuestras maletas nuevos horizontes de aprendizaje y perspectivas profesionales. Inolvidable e inigualable experiencia para los seis participantes montehermoseños, que compartimos la bonita sensación de que solo quien vive una movilidad Erasmus+ entiende su fuerza y verdadero impacto.

Redacción: Lourdes Baile Lorenzo